

18.12.2020

LuZiE dankt Pflegefamilien

Rund 349 Kinder und Jugendliche aus Ludwigshafen leben bei Pflege- und Gastfamilien, weil sie aus ganz unterschiedlichen Gründen nicht bei ihren Eltern aufwachsen können. Die Tage vor Weihnachten nutzt das Ludwigshafener Zentrum für individuelle Erziehungshilfen LuZiE, bei dem der Pflegekinderdienst angesiedelt ist, um sich für die Arbeit der Pflege- und Gastfamilien in diesem Jahr zu bedanken. Auch für sie war es ein Jahr voller Herausforderungen durch die Corona-Pandemie. Die Mitarbeiter*innen des Pflegekinderdienstes bieten Pflege- und Gastfamilien beispielsweise regelmäßigen Austausch und Supervision an. Wo persönliche Treffen nicht möglich waren, wurden die Gespräche über Videokonferenzen geführt. "Wir konnten in diesem Jahr trotz aller Schwierigkeiten 23 neue Pflegefamilien gewinnen. Mit allen Familien, Kindern und Jugendlichen haben wir gemeinsam Wege gefunden, Hilfe und Unterstützung zu leisten. Das außergewöhnliche Engagement aller Familien in einem schwierigen Jahr möchten wir deswegen ganz besonders betonen", so Sabine Buckel, Leiterin des LuZiE, und Christoph Möhrke, Abteilungsleiter Familiäre Betreuungen. In den Vorjahren hatte LuZiE die Pflegefamilien regelmäßig zu einem Fest eingeladen, das 2020 wegen der Corona-Pandemie nicht stattfinden konnte.